



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, con el director general de Somacyl, José Manuel Jiménez. ENE

Santa Marta licitará la obra del agua en 2025

● El primer trimestre del año entrante es la fecha para adjudicar la actuación de 1,1 M€

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad transtomesina sigue agilizando los pasos para ejecutar las obras que posibilitarán la conexión de la red de suministro de agua con Salamanca. En apenas unos meses el Ayuntamiento ha salvado todos los trámites necesarios para proceder a la firma del convenio con Somacyl, un último paso que se ejecutará de manera inminente y que permitirá licitar y adjudicar la obra a lo largo del primer trimestre del 2025.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha mantenido una reunión con el director general de Infraestructuras y Sostenibilidad Ambienta-

tal (Somacyl), José Manuel Jiménez, para tratar éste y otros asuntos municipales, un encuentro que, como aseguró el regidor “ha sido muy fructífero y satisfactorio, ya que nos permite hablar de fechas para dar solución a uno de los problemas históricos de nuestro municipio. Desde el Ayuntamiento hemos intentado que, en la parte que nos corresponde, esté todo cerrado lo antes posible, a pesar de que estamos hablando de un proceso complejo”.

La conexión con la red de suministro de agua con Salamanca se ha planteado como una alternativa viable para dar solución a los problemas que Santa Marta lleva arrastrando desde hace décadas. Una solución definitiva que será posible gracias a un acuerdo a dos bandas, entre el Consistorio y Somacyl (Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León), ejecutará y financiará también parte de la obra.

Finalmente, el proyecto, que supone una inversión total de 1.135.000 euros, será financiado por parte del Ayuntamiento de Santa Marta con el 60% de la aportación (681.300 euros) y el 40% por parte de Somacyl (453.700 euros).

Gracias a la gestión municipal, el Ayuntamiento ha logrado una subvención nominativa de la Diputación de Salamanca por un importe de 567.800 euros, por lo que el Consistorio únicamente aportará los 113.500 euros restantes.

La firma del convenio con Somacyl es el paso previo a la licitación de las obras. “Ha sido un proceso muy largo que por fin ve la luz con la previsión de que en el año 2026 estemos conectados a Salamanca, con todo lo que esto conlleva. Poner fin de manera definitiva al problema del agua en Santa Marta, que es uno de los mayores logros de los últimos años en el municipio”, concluyó el alcalde.

Cabrerizos destina 71.000 € a nuevas placas de las calles y mobiliario urbano

● También se renovará la señalización vertical y horizontal de los viales del municipio

Cabrerizos—La localidad de Cabrerizos destinará más de 71.000 euros a la renovación tanto de las más de doscientas placas instaladas en el municipio y que dan nombre a las calles de la localidad, como al mobiliario urbano.

Asimismo, en esta actuación se ha previsto también renovar la señali-

zación vertical y horizontal de los viales, estando incluidas en este apartado tanto la señalética reguladora del tráfico como la correspondiente a información.

En el montante económico que se va a invertir también están incluidos los elementos de varios parques bio-saludables para el municipio.

Con estos nuevos elementos que se repartirán por la localidad se busca renovar las piezas, que por su ubicación al aire libre y el paso del tiempo, presentan un grado de deterioro que hace necesario el cambio, así como mejorar el servicio a los ciudada-

nos así como ampliar los recursos disponibles.

La instalación del material se ha previsto que se lleve a cabo en el campo de fútbol, los parques infantiles del frontón, Teso de la Cruz y Recorva, así como en las calles Pozo de los Humos, Cervantes, Arribes del Duero y Camino de Salamanca. El equipamiento deportivo exterior se ha reservado para el paseo fluvial y los parques del Teso de la Cruz y del frontón, además de la zona del camping, y las calles Arribes del Duero y Cervantes. La duración del contrato se ha marcado en 9 meses. ENE



La nueva depuradora de aguas residuales de Matilla. ENE

Nueva depuradora para Matilla tras una inversión de 654.000 euros

Matilla de los Caños del Río—La localidad del Campo Charro ha estrenado su nueva depuradora de aguas residuales, una inversión que ha supuesto 654.000 euros. La depuradora que se ha construido en el municipio de Matilla está proyectada para atender las necesidades de una población local que se estima entre 848 y 1.150 habitantes. El caudal medio diario es de 127,50/172,50 metros cúbicos por día y el caudal punta alcanza los 5,99 litros al segundo.

Esta nueva infraestructura de

la localidad está incluida en el Protocolo General de Actuación firmado en 2020 entre la Comunidad Autónoma de Castilla y León y las nueve diputaciones provinciales para promover el establecimiento de sistemas de depuración de las aguas residuales urbanas en los núcleos con población de entre 500 a 2.000 habitantes.

Las aportaciones económicas se comparten entre la Junta de Castilla y León (40%), Diputaciones Provinciales (40%) y Ayuntamientos (20%). ENE



Taller solidario en Aldeatejada

El Centro de Día de Aldeatejada ha acogido el taller solidario ‘Tarde en el laboratorio’, al que han asistido un total de 58 personas y con el que se han conseguido recaudar un total de 500 euros que irán destinados a los municipios afectados por la DANA. ENE



Nuevo curso en Alba de ‘En forma con cultura’

Las actividades del programa municipal ‘En forma con cultura’ vuelven a Alba. ‘Dado el importante patrimonio natural y monumental que posee la villa ducal, se aprovechan estos recursos para realizar deporte’, ha indicado José García, concejal de Deportes. ENE